

La célébration de la prière de l'Aïd al-Fitr béni - 9 /Sep/ 2010

En ce premier de la lune de chavval, en ce bienheureux jour de l'Aïd al-Fitr, l'Iran islamique, tout en liesse, inondé par la lumière, célébrait la prière de cette grande fête. Au terme d'un mois de jeûne et de prière, le peuple croyant et noble d'Irana sollicité le Seigneur le Très-haut de lui accorder les bienfaits de Mohammad et des Gens de sa demeure – bénis soient-ils – comme ses étrennes. Au centre de cette immense fête, les fidèles téhéranais ont célébré la prière de l'Aïd al-Fitr sous l'imamat de l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique. Aux termes des sermons de la prière de l'Aïd al-Fitr, le Guide suprême de la Révolution islamique a félicité l'Aïd al-Fitr béni à l'Oumma musulmane et à la nation iranienne. « Vivre le mois béni de ramadan est une grande manne », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique appelant tout un chacun à être reconnaissant envers cette manne divine et recommandant à préserver le thesaurus spirituel du ramadan.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la présence des différentes couches de la société notamment les jeunes, de tout horizon, aux cercles de prière et d'invocation, la belle manifestation de l'amour innée des hommes au Seigneur le Très-haut. « La nation croyante iranienne qui a su préserver et approfondir la communication dynamique qu'elle a établie, au mois de ramadan, avec Dieu l'Unique, a fait institutionnaliser en son for intérieur, l'ascension et la perfection spirituelle. Une telle nation sortira victorieuse de tous les chantiers. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au second sermon de la prière de l'Aïd al-Fitr, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a évoqué ses rencontres avec les différentes couches de la société, tout au long du mois béni de ramadan notamment avec les étudiants, les universitaires, les responsables du pays, les créateurs d'emploi... « Pleine d'espoir, résolue et motivée, la nation iranienne atteindra indubitablement le summum de la gloire et de la grandeur. », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite tenu à remercier la nation iranienne pour son mouvement grandiose à la Journée mondiale de Qods. « Cette présence énergique à l'échelle nationale est la manifestation par excellence d'une telle volonté et d'une telle fermeté. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : les ennemis de l'Islam et de l'Imam ont souhaité, toutes ces 31 années dernières, voire stomper la présence du peuple à la marche de la Journée mondiale de Qods mais, pionnier des musulmans d'Asie, du Moyen-Orient, de l'Afrique, de l'Europe et de l'Amérique, le peuple iranien, lucide et consciente, s'est rendue, cette année, avec plus d'enthousiasme, sur la scène.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les exactions et les cruautés du régime sioniste et les efforts déployés par les Etats-Unis et les autres supporteurs d'Israël pour marginaliser la question palestinienne, ont rendu plus motivé le peuple iranien pour assister à la marche de la Journée mondiale de Qods. « Bravo la grande nation, si pleine d'espoir, de motivation », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la question palestinienne est la priorité des priorités du monde de l'Islam. En allusion à l'acharnement du régime sioniste à réprimer les Palestiniens dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, et à continuer ses exactions en toute impunité, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné : les ennemis de la nation palestinienne et les supporteurs des sionistes usurpateurs se sont réunis à Washington pour occulter leurs crimes, et ils l'ont appelé « la Conférence de paix », mais on peut s'interroger la paix de qui avec qui ? Et tenant compte des réalités et des vérités de la Palestine occupée, que signifie par principe une telle paix ?

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré les tentatives menées par les sionistes pour judaïser la sainte Qods, d'énormes crimes. En référence aux propos éhontés des sionistes sommant qu'il fallait accepter la judaïsation, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: Il revient aux peuples et aux gouvernements musulmans d'accomplir leur devoir face à ce complot. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à rendre hommage à la foi, au courage et à la résistance de la nation palestinienne devant les complots tramés par le régime factice d'Israël et ses supporteurs ainsi que leurs pressions intenablement exercées à son encontre, pour dire: La nation palestinienne est aujourd'hui, plus que jamais déterminée et forte. Elle émancipera assurément la terre de Palestine du joug du régime factice sioniste. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, plus loin dans les sermons de la prière de l'Aïd al-Fitr, la question des inondations qui ont frappé le Pakistan, qui est, selon lui, la question la plus urgente du monde de l'Islam. En allusion aux dimensions colossales et catastrophiques de ces inondations dévastatrices, le Guide suprême de la Révolution islamique a compati à la douleur de la nation musulmane pakistanaise et il a appelé tous les musulmans à voler au secours du peuple croyants et sinistrés du Pakistan. Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé insuffisant les aides du peuple et du gouvernement iraniens aux rescapés pakistanais des inondations, avant d'ajouter : le peuple et le gouvernement iranien ainsi que les autres nations et Etats musulmans, les instances islamiques dont l'Organisation de la Conférence islamique, et tout musulman là où il se trouve, devront aider le peuple et le gouvernement pakistanais, et fournir les besoins des rescapés.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est également déclaré inquiet des démarches entreprises par des puissances usurpatrices et des opportunistes pour déstabiliser le Pakistan. "D'aucuns cherchent à transformer le Pakistan en une caserne militaire. Nous espérons que le gouvernement et le peuple pakistanais en assumant leurs devoirs, parviendront infailliblement à trouver la porte de sortie de cette situation difficile.